

「自動車整備フェスタ2024」が開催されました

令和6年9月7日（土）、8日（日）の2日間、岩手産業文化センターツガワ未来館アピオにて「IBCまつり2024」（IBC岩手放送主催）が開催されました。会場では様々なイベントや地元食材を生かした屋台などの出店などもあり県内外から多くの方が訪れていました。

岩手県自動車点検整備推進協議会では「自動車整備フェスタ2024」を出展し、マイカー点検教室やマイカー相談を行うブースなどを設け、来場した方々を対象に自動車の点検・整備の必要性を周知しました。

マイカー点検教室では、日常点検の実施方法など実車を用いて説明したほか、令和6年10月から開始される



OBD 検査に関する説明や、スキャンツールを活用した新しい点検方法などについて説明を行いました。OBD 検査については「料金が高くなるのか」や「すべての車両にOBD 検査が適用されるのか」など専門的な質問も多く来場者の関心も高いと感じました。

自動車事故対策機構のブースにおいては、衝突試験を実施した車両の展示があり、インパクトがあったようで来場者も足を止めて、車両がボコボコになっても車室内は守られる状況について職員の説明を聞いていました。

また、運転シュミレーターの操作についてもお子様が多いと思いきや、ご高齢の方も多く自分の運転の特性について職員の説明を熱心に確認していました。



岩手県のご当地ナンバーを展示したコーナーでは、足を止め写真を撮る方や取り付けるための申請方法等を質問される方も多く、注目を集めていました。

その他、子供運転免許証の発行コーナーや、ぬりえコーナーなどもあり、大人から子供まで様々な方に自動車に興味をもっていただけたイベントになったと思います。

岩手運輸支局では今後も各関係団体と協力し、様々なイベントなどを通じて点検・整備の重要性を周知するとともに、たくさんの方に自動車に興味をもっていただけるよう取り組んでいきたいと考えております。